
Déclaration De presse De Basile tcHiBoZo, élu

conseiller pour siéger à la Haac 7eme

manDature

Cotonou, le 12 juin 2024

Mesdames et messieurs les professionnels des médias,

En ce jour particulier et déterminant, je voudrais rendre gloire à

Dieu tout-puissant créateur du ciel et de la terre de l’univers

visible et invisible, grand maître des temps , des événements, de

tout succès et de toute victoire.

Je voudrais décocher un satisfecit spécial à tous les membres de

mon équipe de campagne, des hommes et des femmes de grande

valeur et de conviction qui, de jour comme de nuit, se sont

battus afin que cette victoire soit une réalité.

Mes remerciements vont spécialement à Vincent LEZINME et à

toute la dynamique unitaire de Porto-Novo qui, comme un seul

homme, ont porté leur choix sur ma modeste personne.

Que dire de toutes ces personnalités, autorités politico-



administratives, qui ont aussi mis des leurs notamment les

honorables Charles TOKO et Claudine PRUDENCIO qui

ouvertement ont affiché leur choix sur le candidat que je suis.

Mes sincères gratitudes à la "coalition dynamisme" qui dans une

démarche commune a marqué d’une pierre blanche les votes.

Merci au réseau QDS de Etienne HOUESSOU et tout son

bureau pour le soutien.

A vous tous supporters anonymes, vieux et jeunes, éléphants et

fourmis, mes remerciements infinis.

Mes remerciements au Président du CNPA, de l’ODEM et à tous

les aînés conseillers à la HAAC

Chers confrères et consœurs.

Vous avez été nombreux à me soutenir et à m'accorder vos

suffrages à l'occasion du scrutin du dimanche 09 juin 2024.

Ces élections qui se sont déroulées dans la paix et dans la

sérénité nous donnent l'occasion de renouveler une fois encore

la Haute Autorité de l'Audiovisuel et de la Communication

( HAAC) .



Ce mercredi 12 juin, les institutions de l'État, conformément aux

dispositions de la décision portant cadre juridique des élections

ont proclamé les résultats du scrutin.

Grâce à vos suffrages, je suis élu pour siéger en votre nom à

partir du mois prochain et ce pour 5 ans au sein de l'instance de

régulation des médias.

C'est le moment pour moi de vous adresser ma profonde

reconnaissance de façon particulière pour l'attention que vous

avez accordée à mon message lors de la campagne électorale.

Je voudrais vous rassurer que je donnerai le meilleur de moi-

même pour participer aux côtés des autres conseillers à la prise

de décisions éclairées pour l'amélioration de nos conditions.

Je prends langue tout de suite avec les autres conseillers élus

dans les catégories audiovisuelle et celle des techniciens afin

qu'ensemble nous puissions trouver le mode opératoire pour

établir désormais la passerelle avec les associations

professionnelles des médias en vue d'une franche collaboration

qui favorise le déclic des réformes favorables à l'épanouissement

de notre secteur d'activité.



Chers amis,

Je voudrais vous féliciter pour l'acte de courage que vous avez

posé en m'accordant vos suffrages.

Je prends l'engagement devant vous de rendre compte

périodiquement à la base de l'évolution des chantiers afin de

recueillir de temps à autres vos observations.

Je prends l'engagement d'accompagner avec les autres

conseillers les réformes structurelles au profit des médias et ce,

dans la négociation, dans la courtoisie et dans un dialogue franc,

sincère et inclusif.

Je ne saurais finir mon propos sans vous indiquer que c'est avec

le symbole de la plénitude que constitue le chiffre 3 que je place

mon mandat, que dis-je, notre mandat. Et ce n'était pas pour rien

que j'étais N°3 sur le bulletin unique et que j’ai remporter

l'élection avec une différence de 3 voix pour rejoindre les deux

autres conseillers élus afin que nous formions la Trinité qui

s'engage à défendre les dossiers de la corporation au sein de

l'institution.

Chers collègues, confrères et consœurs,

Les élections sont terminées maintenant. Je voudrais lancer un

appel à la cohésion et à l'unité d'action dans les activités qui



seront menées afin qu'ensemble nous puissions travailler à

l'amélioration des conditions de vie et de travail des acteurs des

médias et des entreprises de presse en rendant exécutoires les

différents chantiers.

Nous, conseillers élus, avons besoin de la collaboration de tous.

Ensemble, agissons !

Basile TCHIBOZO, nouveau conseiller à la HAAC


